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Concejo Deliberante
de Ciudad de Ushuaia

FRENTE PARA LA VICTORIA
BLOQUE DEL PARTIDO JUSTICIALISTA

CONCEJAL MARIO A. LLANES

Ushuaia, 21 de Julio de 2010.-

Sr. Presidente
Del Consejo Deliberante
Sr. Damián De Marco

De mi mayor Consideración:

Por medio de la
presente remito adjunto proyecto de Minuta de Comunicación, a fin de que sea
incorporado al boletín de asuntos entrados de la próxima Sesión Ordinaria.

La ciudad sufre, desde hace varios días la
irreglaridad del servicio de agua potable.

Hemos mantenido reuniones con los vecinos de la
Ciudad en la cual nos expresan sus preocupaciones por la calidad del agua y
esencialmente, por los cortes que hemos sufrido en los últimos tiempos.

No podemos dejar de pensar en los niños
intoxicados que tuvieron que ser atendidos de urgencia en los Centros
Asistenciales de Salud.

A partir de esta situación, y sin desconocer que
este Cuerpo de Concejales no puede inmiscuirse en las políticas llevadas a
cabo en un servicio a cargo del Gobierno de la Provincia, entendemos que este
problema que genera gran preocupación en la sociedad, no solamente porque
no puede contar con este servicio esencial, sino también por la calidad del
agua que toda la familia de Ushuaia consume.

En base a lo expresado por personal a cargo de la
planta, la primera gran falla en el servicio, se basa en la falta de inversión en
obras que requiere con urgencia la Planta Potabilizadora.

Marto Alberto LLANES
CONCEJAL	
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Mas allá de esto, nuestra intención es no
quedarnos solamente con los conceptos del personal de las Plantas, por eso
solicitamos a los directivos de la DIPOSS y al Gobierno de la Provincia de
Tierra del Fuego, tengan a bien acercamos informes de potabilización del
agua, las inversiones y proyectos a partir del continuo crecimiento de nuestra
Ciudad y cual es el plan que este gobierno tiene para solucionar urgentemente
los cortes que venimos padeciendo.

En razón de lo expuesto es que solicito el
acompariamiento de mis pares en el presente proyecto de Minuta de
comunicación.

Mario Nberto LLANÉS
COUCEJAL
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Concejo Defiberante
de Ciudad de Itiskuaia

FRENTE PARA LA VICTORIA
BLOQUE DEL PARTIDO JUSTICIALISTA

CONCEJAL MARIO A. LLANES

PROYECTO DE MINUTA DE COMUNICACION

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato de
los Señores Concejales, me dirijo al Vicepresidente a cargo de la
Presidencia de la Dirección de Obras y Servicios Sanitarios, Sr. Juan
Carlos Albers, a los efectos de solicitarle; se remita a este cuerpo:

1- Cuales son los tratamientos de potabilización que se le esta
haciendo al agua.

2- Cual es el plan de infraestructura se están llevando a cabo para
lograr un servicio acorde a la necesidad de la sociedad.

3- Un listado del personal a cargo de la potabilización del agua.
4- Cuales fueron las razones para no brindar el servicio durante días

en diferentes barrios.
5- Cuales son las medidas que esta dirección planea poner en

funcionamiento para la resolución de este problema.

Sin otro particular, saludo a usted atentamente.
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